
2024 Skippertraining 
Veröffentlicht am 17. April 2024  
 
Erfolgreiche Fortsetzung unseres Skippertrainingprogramms. 
Tradi:onell ha;e es uns einen Tag vor Trainingsbeginn nach Lauterbach verschlagen.  
 
Das Seminarwochenende fand in diesem Jahr wieder sta;, also organisierten wir das 
Training für den SC Brise 1898 e.V. komple; in Lauterbach. Die 39“ Yacht „Elke IX“, 
natürlich mit BG-See Zulassung, traf am Abend vor dem Beginn des Skippertrainings 
ein. 
Das besondere an unserem langen Wochenende war wie immer die feste 
Unterbringung. Diesmal Im Jaich, und auch in diesem Jahr fanden nach intensiven 
Trainingsstunden am Tag dann abends ein gemeinsames Abendessen und weitere 
Ak:vitäten sta;.   
 
Bei idealem We;er am Freitag, den 12. April begann das Skippertraining 
„Anlegemannöver“. Die Crew bestand aus drei Frauen und einem Mann. Nach der 
Sicherheitseinweisung wurde das We;er noch ein letztes Mal geprü[ und im 
Logbuch der Beginn eingetragen. Ausgiebig wurden die neuen Wur[echniken mit 
Leinen geprobt.  
 

 
 
Der erste Tag war zum Kennenlernen von Crew und Boot gedacht, mit dem Ziel 
Seedorf. Mi;ags erreichte die Elke unversehrt ihr Ziel und ein gemeinsames 
Mi;agessen brachte bereits verbrauchte Energie zurück. Im Stadthafen Lauterbach 
folgten dann die ersten Manöverübungen für die Crew mit der Yacht. 
 
Die folgenden Tage waren gefüllt mit Theorie, Übungen und dem Fahren von vielen 
verschiedenen Anlegemanövern. Mit jeder Stunde verfeinerte die Crew Ihre 
Fähigkeiten und wurde immer sicherer. Die Manöver gelangen immer häufiger und 
das Selbstbewusstsein der Crew s:eg merklich. Zwischendurch gab es noch eine 
Übung zum sicheren Rückwärtsfahren. Es dauerte nicht lange und die Pier, sowie die 
Box, verloren Ihre Schrecken. 



 
Am Sonntag gab es Wind mit Böen bis 8 B[. Im Hafen war es ein wenig abgemildert 
aber immer noch sehr windig. Ideal fürs Training und alle konnten Ihre Fer:gkeiten 
noch einmal verfeinern. 
Die Crew verstand sich gut und so verwunderte es nicht, dass die Manöver zum Ende 
der Ausbildung rich:g gut gelangen.  
 

 
 
Jedem Tag folgte ein gemütlicher Abend zusammen mit den Teilnehmern der 
anderen Fort- und Ausbildungen. Eine ne;e Gemeinscha[ fand sich zusammen und 
die Zeit wurde zum Erfahrungsaustausch, zum Klönen und Üben von Knoten genutzt.   
 
Die Rückmeldungen zu unserem Skipper Michael erhielten wir bereits vor Ort und die 
Crew war sehr zufrieden mit ihm. Einige Crewmitglieder planen bereits eine 
Fortsetzung des Skippertraining.  
 
Unserem Verein wurde erneut bestä:gt eine sehr gute Maßnahme und Ausbildung 
anzubieten. 
 
Michael (Skipper) 


